



Detailansicht des Regelungsvorhabens

Bundesregierung muss ein Pandemieabkommen unterzeichnen, welches die Abgabe von Medikamenten für einkommensschwache Länder regelt und sicherstellt

Aktuell seit 19.06.2025 12:42:51

Aktiv vom 30.06.2024 bis 19.06.2025

Angegeben von:

AG Transparenz (R003265) am 30.06.2024

Beschreibung:

Die COVID-19-Pandemie hat gezeigt, wie ungenügend die internationale Gemeinschaft auf Pandemien vorbereitet ist. Jetzt ist es wichtig, Lehren aus der Pandemie zu ziehen, damit die internationale Gemeinschaft besser auf zukünftige Gesundheitskrisen vorbereitet ist und im Falle einer Krise schnell und gezielt reagieren kann. Das Internationale Pandemieabkommen ist eine einzigartige Gelegenheit, die regionalen, nationalen und globalen Kapazitäten zu stärken, um sicherzustellen, dass Infektionskrankheiten ihr Auftreten verringern und insbesondere nicht zu einer Pandemie führen. Hierzu bedarf es einer international verbindlichen Vereinbarung mit klaren Regelungen.

Betroffene Interessenbereiche (2)

Entwicklungsarbeit [alle RV hierzu]

Gesundheitsversorgung [alle RV hierzu]